



‘Ganamos... y gobernamos juntos’

MAYOLO LÓPEZ
ENVIADO

DURANGO.- El priista Esteban Villegas prometió al PAN y al PRD extender al Gobierno la alianza que lo postuló como abanderado de la coalición Va por Durango.

“Ganamos juntos, gobernamos juntos”, ofreció anoche durante el cierre de campaña en una abarrotada Plaza IV Centenario de esta capital.

Sobre el lugar ondearon cientos de banderas del tricolor, del blanquiazul y del sol azteca que reflejaron la unidad que prevaleció en torno de la figura de Villegas, el priista que hace seis años peleó en vano por la Gubernatura que entonces recayó en el panista José Rosas Aispuro.

En el templete acompañaron a Villegas los líderes nacionales del PAN y del PRD, Marko Cortés y Jesús Zambrano; el candidato a la capital, el panista Toño Ochoa; y la diputada federal Margarita Zavala.

Médico de profesión, Villegas mandó un mensaje velado al Gobernador Aispuro, quien empujó a su amigo Héctor Flores, ex secretario de Gobierno, como candidato.

“Nos quisieron parar y aquí se van a topar. Aquí seguimos y seguimos nosotros”, advirtió.

Zavala fustigó a Morena por haber propagado la versión de que, con Villegas como Gobernador, se cancelarían los programas sociales.

“La campaña no ha sido fácil: les han mentado. Y le mientan al pueblo de Du-



El priista Esteban Villegas cerró su campaña anoche en la Plaza IV Centenario de la capital duranguense.

rango cuando les dicen que no va a haber programas sociales. Lo sabemos: llegan con sus padrones de beneficiarios, les tocan la puerta a la pobre señora, al pobre campesino, y lo amenazan con que no le van a dar programas sociales. ¡Qué miserables...! Porque si va a haber programas sociales. Y serán mucho más eficaces”, sostuvo.

Cortés afirmó que los duranguenses “no quieren que venga lo peor que representa la política hoy en México, la gente no quiere que venga el ‘morenavirus’ que tanto daño le ha hecho al País”.

El dirigente criticó al Gobierno lopezobradorista y a Morena por hacer de México una “fábrica de pobres”, por no poder controlar una inflación desbocada y por contabilizar en estos primeros cuatro años de Gobierno el mayor número de muertos.

“Ofrecieron abrazos, y tenemos el peor sexenio, con más homicidios que nunca en la historia”, dijo.

“Hago un llamado a que juntos defendamos Durango y que no permitamos que venga este modelo regresivo por destructivo y antidemocrático”, planteó.

El perredista Jesús Ortega dijo que será una “elección inédita” porque se trata de una disputa electoral a la que concurren el PAN, PRI y PRD.

“Además de compartir programas y propuestas comunes, enfrentamos un riesgo mayor: que aquí en Durango se instale un eslabón más de esa cadena nociva que está hundiendo al País, que esta llevándolo al precipicio, y no podemos permitir que eso suceda. Por eso hay que parar aquí a Morena el próximo 5 de junio, y aquí les debemos ganar”, sostuvo.